









Balita, sebagai salah satu lembaga Kesejahteraan Sosial yang memberikan pelayanan pengasuh pengganti sementara bagi bayi dan anak balita pada saat ibu bekerja. Dimana pelayanan di Tempat Penitipan Anak tidak memisahkan antara ibu dan anak, namun melihatnya sebagai satu kesatuan dalam mencapai kesejahteraan keluarga.

Oleh karena itu, adanya Tempat Penitipan Anak Balita, bukan dengan maksud untuk melepaskan tanggung jawab orang tua sebagai pengasuh utama bagi anak-anaknya. Melainkan, Tempat Penitipan Anak Balita Sandhy Putra ini, hanya sebagai pengasuh sementara saja. Ini dapat dilihat dari jadwal waktu tentang lamanya anak dititipkan di Tempat Penitipan Anak, yaitu untuk hari Senin s/d Jum'at lebih kurang 10 jam (07.00 - 16.00) dan khusus hari Sabtu lebih kurang 5 jam (07.00 - 12.00). Berdasarkan jadwal tersebut, maka masih banyak kesempatan bagi orang tua untuk merawat, mengasuh dan membimbing anaknya di rumah, yaitu sekitar 14 jam setiap hari, kecuali hari Sabtu adalah sekitar 19 jam. Dan satu hari penuh untuk hari Minggu.

Selain itu, juga dapat diketahui dalam peraturan tata tertib Tempat Penitipan Anak, bahwa bagi anak yang dititipkan melebihi jam yang telah ditentukan, maka

lebih diperketat dengan dikenakan tambahan sebesar Rp.1.000,- per jam.

Berdasarkan hasil penelitian, bahwa dengan adanya Tempat Penitipan Anak Balita ini sangat membantu ibu-ibu bekerja. Dimana mereka dapat bekerja dengan baik, produktifitas kerja dapat ditingkatkan dan kesejahteraan anak pun terjamin karena berada dalam perawatan/pengasuhan yang dapat dipercaya, sehingga kekhawatiran akan terlantarnya anak dapat diatasi.

Dan dari hasil penelitian di USA yang dilakukan oleh para ahli, dibuktikan banyak keuntungan yang dapat dipetik orang tua dan juga anak, jika ia dititipkan di Tempat Penitipan Anak sementara orang tuanya bekerja. Tentu saja dengan syarat Tempat Penitipan Anak tersebut baik, mempunyai program yang jelas dan memiliki perawat/pengasuh berkualitas pula. Dengan syarat-syarat tersebut diperoleh keuntungan/hasil-hasil yang positif, antara lain anak lebih mandiri, tahu arti berbagi, sabar menunggu giliran, mengerti atauran tata tertib serta dapat bersosialisasi dengan cepat (Indah Mulatsih dan Renny Yaniar, 1994: 10).

Jadi jelaslah bahwa keberadaan Tempat Penitipan Anak Balita sangat membantu dan dibutuhkan oleh ibu-ibu















